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Diputados aprueban informe de comisión 
investigadora en caso conscriptos de Putre 
Diputado Luis Malla, Presidente de la 
Comisión, destacó el hecho como un 

avance para poder llegar a la verdad. 

Redacción 
La Estrella 

yerseaprobó, con 74 

A: a favor en la 
ámara de Diputa- 

das y Diputados, el Infor- 
me de la Comisión Investi- 

gadora por el caso cons- 
criptos de Putre. 

Al respecto, el presiden- 
te de la comisión, el dipu- 
tado Luis Malla señaló que: 
“Este informe se enfoca 
principalmente en dar 
rantías de no repetición, 
creo que en eso se enfocó, 
principalmente en dar re- 
comendaciones tanto al 
Ejército como al Gobierno 
y al Estado en General so- 
bre cómo se debe actuar 
respecto a estas situacio- 
nes”. 

El parlamentario ari- 
queño agregó que “Hemos 
visto como la Lucha de 

Romy Vargas, la madre de 
Franco Vargas, ha dado es- 
tos primeros resultados, 

esperamos que la justicia 
pueda también dar resul- 
tados pronto, este informe 
es bastante categórico res- 
pecto de la presunta negli- 
gencia que tieneel Ejército 

  

en este caso de los cons- 

criptos de Putre”. 
Finalmente, Malla indi- 

có que “Tenemos que en- 
tender que no solo hay un 
conscripto que falleció, 
también hay otros que per- 
dieron sus extremidades y 
otros que se intentaron 
suicidar y otros casi 100 
que pidieron la baja del 
Ejército. Esto no pudo ha- 
ber sido una cosa del desti- 
no, acá hay algo más de- 
trás, hemos visto que las 
condiciones en las que 
ellos se encontraban, al 
menos en el entrenamien- 
to en Pacollo, no tenían las 
condiciones mínimas co- 
mo agua potable de mane- 
ra constante para poder la- 
varse las manos, para po- 
der bañarse y no les hacían 
los exámenes necesarios 

para quienes están a más 
de 3500 mt de altura. Esas 

son las recomendaciones 
que se aprobaron hoy día 
por una amplia mayoría y 
de manera transversal”. 

Una vez terminado y 
aprobado este informe se 
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INFORME SE APROBÓ CON RECOMENDACIONES ESPECÍFICAS ALAS INSTITUCIONES. 

despachará a las respecti- 
vas instituciones en donde 

recibirán las recomenda- 
ciones emanadas de las 

conclusiones de la investi- 
gación. 

  

  

VASE ESTÁTRABAJANDO. 

Vialidad del MOP inició 
trabajos en hoyos de 
ruta a Camarones 

Respecto a la denun- 
cia de 200 hoyos en la ru- 
taprincipal a Camaro- 
nes, realizada porel con- 
cejal electo de la comu- 
na, Ricardo Cepeda, Jel 
director de Vialidad del 
MOP, Sergio Villegas, se- 
ñaló queel MOPyase 
encuentra trabajando 
desde hace una semana 
en la ruta, precisando los 
problemas en el camino. 
“Seseñala que existen 
“eventos'en el camino a 
Codpa, situación que di- 
cha condición, solo se 
encuentra en los prime- 
ros 7 kilómetros desde la 
entrada, repitiéndose 
entre los kilómetros 20 
al25yenelaccesoal 
pueblo, pero el resto de 
la Ruta, se encuentra en 
condiciones óptimas”, 
indicó.“A ello, sesuma 
quenuestra Dirección de 
Vialidad, se encuentra 
realizando trabajos des- 
de la semana pasada en 
elsector” finalizó. 

  

Senador Insulza expresa su respaldo 
para la reelección de Jorge Díaz 

El senador José Miguel In- 
sulza respondió categóri- 
camente al timonel de Re- 
novación Nacional, Rodri- 
go Galilea, quien criticó la 

renuncia de Jorge Díaz al 
cargo de Gobernador Re- 
gional de Arica y Parinaco- 
ta, previo a la segunda 
vuelta de este domingo a la 

que se presenta por la re- 
elección. 
Insulza señaló que “Jorge 
sintió que estaba dedican- 
do, a pesar de estar con 
permiso, mucho tiempo a 
temas del Gore, permanen- 
temente informado, en- 

Jorge optó por ser 
candidato sin ser 
gobernador y 
estar en las 
mismas 
condiciones que el 
otro candidato” 

Senador José Miguel Insulza 

tonces decidió que lo me- 
jorerasepararla campaña 

de su trabajo en el Gore, lo 
que motivó su renuncia”. 
Agregó que “Si hubiera 
querido ser candidato a al- 
go como alguno de otros 
que renunciaron, hubiera 
renunciado mucho antes. 

Muchas veces la reelección 
es más fácil que la elección 

y Jorge optó por ser candi- 

dato sin ser gobernador y 
estar en las mismas condi- 
ciones queel otro candida- 
to. Paco, en lugar de usar 
políticamente esto, debe- 
ría reconocer que es un ac- 
to de hidalguía”. 
El parlamentario recordó 
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PARLAMENTARIO LE ENTREGÓ SU RESPALDO. 

además que Diego Paco, en 
el año 2021, sí renunció a 

su cargo a Consejero Regio- 
nal por Parinacota para ser 
candidato a diputado, elec- 

  

   
1n que no ganó. Situa- 

ción que contrasta con las 
declaraciones de Paco se- 
ñalando “yo jamás voy a 
abandonar a mi gente”, ya 

que sí lo hizo justamente 
por buscar un cargo que fi- 
nalmente no consiguió en 
las urnas, aseguró el parla- 
mentario socialista.
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